

Rotary: Serving Humanity

半田南ロータリークラブ ●創立: 1980.2.12 ●認証: 1980.2.25

会長/鈴木 宏司 幹事/松林 信吾 例会/毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546



2017-2018

●司 会	S.A.A 植原 和久君
●ソングリーダー	植原 和久君
●国 歌	「君が代」
●ロータリーソング	「奉仕の理想」
●ピアノ	中田 美由紀さん
●ゲスト	米山獎学生 オトゴンバヤル ビレゲンさん 米山獎学生 スレイン チャンディーさん

山本 慎治君	本日、次年度会長方針を説明させていただきます。よろしくお願いします。
蜷川 勝己君	GWは連休工事で車体いなべ工場に毎日通っていました。9日間で延1,800人だったそうです。よく職人をあつめたと感心しました。奥様誕生日祝、ありがとうございます。
松島 知幸君	この前の半田南ロータリークラブゴルフ同好会でハンディーに恵まれ、メンバーに恵まれ、素晴らしいゴルフ場で優勝しました。皆様ありがとうございます。
山北 正義君	結婚して36年、夫婦の間に時効はないと言われています。

合計11名 26,000円

会長挨拶 会長 鈴木 宏司君
挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。

●出席委員会

第1819回例会 5月8日(火) 天気(曇)
本日の例会は31名の出席にて、出席率は100%です。
なお、前々回は3名のメーキャップにて100%に訂正します。

●Smiling Box

小栗 雅彦君	誕生日祝いありがとうございます。長生きします。
永田 明世君	近藤、岡戸、鈴木さんにお世話になりました。私はまだまだ修学が足りません。限界を感じました。“反省”
近藤 敏通君	結婚記念日のお祝いありがとうございます。38年になります。4月28日に長女に3番目の女の子を授かりました。泣いているだけなのに家がポッと明るくなりました。
竹内 俊郎君	結婚記念、有難う御座います。結婚記念日の午後、今年は花が来ないねえ～って言うので、「ああ～」今年は違うんだ～と思い出し、慌てて花束を買いに走り、「ありがとうございます」の言葉と共に渡しました。
石川 勝彦君	伊勢神宮周辺、死亡事故受け、石灯籠514基全て撤去へ!安心・安全・決断がすごい!リーダーとして心に留めておきたい出来事でした。アップ!
榎原 肇君	昨日、5月7日嫁いだ娘に第一子が誕生しました。元気な男の子です。榎原家にとっても初孫、爺爺(ジイジ)になりました。
鈴木 宏司君	結婚記念祝いありがとうございます。今年は娘たちから花束をもらい大変感動しました。さらに長女にディナーをごちそうになりました。いい娘たちに育って女房にも感謝の一日でした。永田さん、岡戸さん、近藤さん、先日は、ゴルフから呑み会まで一日遊んでいただきありがとうございました。おかげ様で楽しい一日を過ごさせていただきました。

今月の祝賀

●5月の誕生日祝	小栗 雅彦君	石川 勝彦君
●奥様誕生日祝	蜷川 勝己君	奥様 洋 子様
	加藤 金吉君	奥様 孝 子様
	永田 明世君	奥様 まゆみ様
●結婚記念日	山北 正義君	奥様 裕 子様
	鈴木 宏司君	竹内 俊郎君
	山北 正義君	近藤 敏通君



ロータリー情報



◎カンボジアの小学校支援のお願い
スレイン チャンディーさん

◎会員増強委員会報告



◎新旧引き継ぎ会

次回の例会

第1821例会 地区出向者卓話
5月22日(火) 於: 半田商工会議所

ポールハリス語録 私たちのロータリーが、単に一過性のものでないとしたら、それはあなたや私が、互いの弱点を忍ぶ、つまり寛容の価値を知ったからでしょう。
(ナショナル・ロータリアン、1971年1月号)

5月8日 会長挨拶

本日よりクールビズです。2005年小泉政権の環境大臣・小池百合子さんが提唱し、環境対策などを目的とした衣服の軽装化キャンペーンとしスタートして今年で14年目だそうです。2012年にはスーパークールビズとして、ポロシャツ・アロハシャツ・チノパン・スニーカーなども推奨されるようになりました。

そんな中でも、クールビズのマナーとして各会社でも決められているかと思いますが、最低限だらしない格好に見えないようにすることが大切ではないでしょうか。ロータリーでも場所によってはネクタイ、ジャケットを着用することが必要な場合もあります。TPO(時・場所・場合)をわきまえて行動して下さい。

13日～19日地区国際奉仕委員会でネパールへ行ってきます。次週15日の例会は地区ローターアクト委員会の西本一幸委員長にお越しいただき半田南ロータリークラブに馴染みのないローターアクトについて卓話お願いしております。ネパール側の予定変更があり重なってしまいましたので不在になってしまします。申し訳ありません。

5月は青少年奉仕月間です。青少年奉仕委員会にはインタークト・ローターアクト・RYLA・青少年交換の4つの委員会があり、その中のローターアクト委員会は18歳から30歳までの青少年で構成される組織です。また今後ロータリアンを増やしていくにも必要な事業ですので皆さんしっかり勉強して下さい。

ネパールでは2つの事業をスタートさせてきます。1つ目はグローバル補助金事業で、ブトワルダウンタウンロータリークラブさんと協力し、現地病院のインフラ整備とその病院を基点としてモバイルヘルスキャンプの実施により僻地医療の充実を図る事業です。2つ目はメチ地区で病院にて「補助検査技師育成訓練」事業で、お金の問題でなかなか購入できない検査機材の供給をします。

先月副委員長が訪問してきましたが、大変な環境の中熱中症になってしまい現地入院してしまいました。私も2度目の海外入院にならないように、万全の準備をしていってきます。